

L'ANGOLA ORGANISE UN ATELIER SUR LA SURVEILLANCE EPIDEMIOLOGIQUE ET DE LABORATOIRE DE LA VARIOLE DU SINGE

Luanda, 30 juin 2022 - Considérant la nouvelle urgence de santé publique causée par la variole du singe qui affecte plusieurs pays dans le monde et crée une menace constante pour tous les autres, l'un d'entre-eux est l'Angola qui partage une vaste frontière avec la République démocratique du Congo qui a enregistré plus de 1000 cas. Dans le cadre du renforcement de la surveillance des maladies émergentes et réémergentes, l'Institut National de Recherche en Santé (INIS) a organisé un atelier technico-scientifique visant à informer et à former les professionnels de la santé afin de renforcer la surveillance, de prévenir et de préparer les actions d'identification et de notification des cas suspects lorsqu'ils surviennent en Angola. L'atelier a bénéficié du soutien pratique d'AFENET et du CDC, et du financement de la **Banque mondiale - Projet REDISSE IV**.



La réunion a eu lieu le 10 juin dans la salle de réunion de l'INIS, mais un lien était également prévu pour une participation à distance.

Le Directeur Général de l'INIS, Dr. Joana Morais, a ouvert l'événement, suivi par la Directrice Adjointe pour le domaine technique, Dr. Joana Paula da Paixão qui a présenté les objectifs de la session, et les autres présentations ont été prononcées par les orateurs invités, comme indiqué ci-dessous :

1. Surveillance épidémiologique de la variole du singe - Dr. Regina António (Direction Nationale de la Santé Publique - DNSP) ;
2. La variole du singe d'un point de vue vétérinaire - Dr. Iracelma Machado (Institut de Santé Vétérinaire - ISV - MINAGRIP) ;

3. Directives pour l'investigation en laboratoire des cas suspects de variole du singe ; et, Biosécurité, collecte, stockage et transport des échantillons vers le laboratoire de référence - Technicien Joltin Quivinja (INIS) ;
4. Diagnostic de laboratoire de la variole du singe - Dr. Pedro Ariel (INIS) ;
5. Considérations finales, communication et suivi - Dr. Ngiambudulu Francisco (INIS).

Après les présentations, un temps de questions, réponses et contributions avec une participation interactive entre les participants et les conférenciers a été accordé, clôturant ainsi l'activité.